

Breakfast Club 18. Juni 2024

«Die Entwicklung der Veranstaltungsbranche vor und nach COVID - Präsidentenrunde zu den Resultaten der Trendstudie»

Liebe Breakfast Club-Frühaufsteherinnen und -Frühaufsteher

Die letzten Jahre haben unsere Branche grundlegend verändert. COVID-19 hat neue Herausforderungen geschaffen und alte Probleme verstärkt. Vor diesem Hintergrund laden wir Euch herzlich zur Präsidentenrunde im Rahmen des Breakfast Clubs im Juni ein. Gemeinsam wollen wir die Resultate der jüngsten Trendstudie zur Entwicklung der Veranstaltungsbranche vor und nach der Pandemie diskutieren.

Es wird sich auf jeden Fall lohnen, früh aufzustehen. Wir freuen uns auf Eure Anmeldungen!

Herzlich, Danilo della Ca

Datum 	<i>Dienstag, 18. Juni 2024, ab 7.15 Uhr</i>
Location 	Hallenstadion Zürich, Wallisellenstrasse 45, 8050 Zürich
Anreise 	<i>Anreise mit dem Auto und mit ÖV möglich (Anfahrtsplan)</i>
Anmeldung 	<i>Melde dich hier oder direkt per Mail (info@expo-event.ch) an.</i> <i>Anmeldeschluss ist Freitag, 14.Juni.2024.</i>
Kosten 	<i>Die Teilnahme für Verbandsmitglieder ist kostenlos. Für Nichtverbandsmitglieder beträgt die Gebühr CHF 50.-.</i>

Präsidentenrunde zu den Resultaten der Trendstudie - Die Entwicklung der Veranstaltungsbranche vor und nach COVID

Die Branchenverbände der Veranstaltungsindustrie in der Schweiz haben seit 2019 im 2-Jahresrhythmus die „Event Trendstudie“ durchgeführt. Der Vergleich der Resultate vor, während und nach der Pandemie lassen klare Rückschlüsse ziehen auf die Entwicklung unserer Industrie. Wurde diversifiziert, neue Märkte erschlossen oder neue Produkte lanciert? Welchen Einfluss verspüren Bereiche wie Human Resources oder Nachhaltigkeit? Wie haben sich Umsätze und Projekt Akquisen entwickelt? Wie haben sich Herausforderungen in der Branche sich verlagert oder kämpft die Branche nach wie vor mit ähnlichen Themen?

Die Trendstudie liefert über viele dieser Fragen Aufschluss. Wie schätzen die Verbandspräsidenten von Expo-Event, SVTB und VSSA diese ein? Im Stile einer Elefantenrunde laden die Verbände herzlich zu einer spannenden Podiumsdiskussion ein und freuen sich auf eure rege Teilnahme.

Referenten



Jörg Gantenbein, Geschäftsführer Eventpartner Pro AG, Präsident Schweizer Verband der technischen Bühnen- und Veranstaltungsbranche SVTB

Jörg Gantenbein (49) ist seit 2019 Präsident des svtb, Schweizer Verband der technischen Bühnen und Veranstaltungsbranche. Als gelernter Tontechniker und Bühnenmeister führt er eine Unternehmensgruppe im Bereich Veranstaltungstechnik, AV Integrations, IT Services und Ton-/und Videoproduktion. Als Lehrperson unterrichtet Jörg Gantenbein an der tbz in Zürich Sicherheitstechnik und Bühnenbau und leitet den FA BP Lehrgang Veranstaltungstechnikerin Licht/Bühne.



Christian Künzli, Managing Director Winkler Livecom AG, Präsident Swiss Livecom Association ExpoEvent

Bereits seit 29 Jahren ist Christian Künzli, heutiger Co-CEO und Mitinhaber von Winkler Livecom, in der Eventbranche tätig. Seine Karriere startete Christian nach dem Maschinenbau-Studium beim Spezialisten für Veranstaltungs- und Ausstellungsbau Nüssli AG. 2013 übernahm er die Geschäftsleitung von Winkler Livecom, welche damals noch Winkler Multi Media Events hiess und eine Tochtergesellschaft der MCH Group war. Ende 2018 konnte er zusammen mit seinem Geschäftspartner Stefan Mathys und Benedickt Brenninkmeijer die Firma Winkler Livecom in Form eines Management-Buy-out übernehmen. Nach 9 Jahren im Vorstand von ExpoEvent, präsidiert Christian seit Sommer 2023 den Verband.



Philipp Musshafen, CEO AG Hallenstadion, Präsident Swiss Stadia&Arena VSSA

Philipp Musshafen ist seit 2020 der CEO der AG Hallenstadion, der grössten Schweizer Indoor Location mit bis zu 15'500 Kapazität. Der 49-Jährige Zentralschweizer hat über diverse Stationen in der nationalen und internationalen Hotellerie den Weg ins Eventbusiness gefunden. Vor seiner Tätigkeit im Hallenstadion war er Geschäftsführer der MAAG Music & Arts AG, hat in dieser Funktion unter anderem auch die Eventlocation «Halle 622» eröffnet und war im Verwaltungsrat des Frau Gerolds Garten. 2022 schloss er das EMBA der Hochschule Luzern ab und seit 2024 ist er Präsident des Branchenverbandes VSSA.



Marc Hofstetter, Geschäftsführer Hofstetter Zelt + Event AG, Präsident Tectum Schweizer Verband der Festzeltbauer

Marc Hofstetter hat vor 15 Jahren das Familienunternehmen übernommen. Marc Hofstetter absolvierte eine Ausbildung als Metallbauer sowie eine Ausbildung als Technischer Kaufmann absolviert. Das Unternehmen wurde zuvor über viele Jahre hinweg von seinem Vater geführt und in der Region fest etabliert. Marc stand vor der Herausforderung, das traditionelle Handwerksunternehmen in die Moderne zu führen und gleichzeitig den familiären Charakter und die bewährte Qualität zu bewahren. Unter seiner Führung hat sich die Hofstetter Zelt + Event AG erfolgreich neu positioniert. Darüber hinaus ist Marc Hofstetter Gründungsmitglied und Präsident des Zeltbauerverbandes «TECTUM – Schweizer Verband der Festzeltbauer», wo er seine Expertise und Erfahrung einbringt, um die Standards und Entwicklungen in der Branche voranzutreiben.

Programm

07.15 Uhr	Eintreffen Gäste
07.30 bis 08.30 Uhr	Offizielle Begrüssung & Podiumsdiskussion der Verbandspräsidenten (60 Min.)
08.30 Uhr	F&A, Networking und kleines Frühstück
10.00 Uhr	Ende der Veranstaltung